

2008年3月9日主日礼拝

司会	梅津兄	高山吉兄	森下兄
奏楽			
祈禱	水間兄	川田兄	

使徒信条

賛美 聖歌472番 (我が生涯はあらたまりぬ)
(主イエスをほめよ)

聖書 ヨハネによる福音書8章1~11節
マタイによる福音書14章22~33節

音楽 北島美佐子姉
カルバリー聖歌隊

メッセージ 「赦しからのスタート」 小崎淳広副牧師
「主は冒険がお好き」 大川従道牧師

賛美 頌栄 祝禱 「イエスは呼びたもう」(聖歌404番・献金)
「ハレルヤ」

静まって、わたしこそ神であることを知れ。

詩篇四十六の十一

【大和ニュース】

- ・ 明日から、大川牧師夫妻と40人のイスラエル旅行です。お祈り下さい。
- ・ 本日、入門、ハンナ会、ドルカス会、囲碁、SS主任会、YYタイム(森・12時半)
- ・ 「J. PLUS」(青年礼拝)は、昼2時~3時。説教は梶山先生。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！ 説教は水曜夜は梶山師、木曜朝は武井師。
- ・ 福音礼拝は、火曜昼2時。説教は坪井先生。「信仰の目を上げて」
- ・ 準備祈禱会は、金曜夜9時。説教は森屋補教師。一緒に祈り込みましょう。
- ・ 英語礼拝は、土曜夜7時。説教はJ. Osteen師(日本語字幕)。
- ・ 土曜スクールは、土曜朝9時半。子どもの伝道会。楽しいですよ。
- ・ 3月30日(日)の2時から。説教大川師、音楽Cloud By Day、漫才二人弟子による伝道集会あり。今から祈ってお誘いしましょう。

石の枕

先週の日曜日、3回のメッセージと牧師としての諸々の聖務で少々疲れをおぼえた。余力を残さず、日曜日は全ての力を出し切る、のが私のモットーだから問題はない。しかし、月曜の夜、帰宅し、教会の書斎で仕事をしようと、教会堂を見上げたら、二階に灯がついていた。ああそうだ！今夜は執事会の祈禱会だ。私は38年間、皆さまの祈りに支えられてきたことをおぼえ感謝した。

明日から、40人の方々と共に「イスラエル旅行」。ガザ地区ではドンパチやってにぎやかだが、私たちのルートは安全の旅。とはいえ、すべての危険から守られ、無事に帰国できるように祈ってほしい。

また留守の教会が、牧会伝道スタッフや役員さんによって守られますように祈り協力してほしい。お土産話も期待して待っていてください。

ジョエル・オースティン著「あなたはできる」より。(PHP研究所)

私が幼いころ、わが家では、スクーターと言う名前のジャーマンシェパードを飼っていました。リスを追いかけるのが大好きなスクーターは、近所の犬たちのなかでも一番大きく、力も強く俊敏でした。どんな犬も、スクーターには手出しができませんでした。

ある日、私の父はスクーターを連れて自転車で出かけました。自転車の脇を軽やかに走るスクーターの姿を、父はほれほれと眺めていました。見事な筋肉を隆起させながら走るスクーターは、トラと違って互角に渡り合えるように見えました。しかしそのとき、30メートルほど先の一軒の家から、小さなチワワが飛び出てきたのです。チワワは甲高い声で吠えながら、突進してきました。

その瞬間、父は思いました。「チビ犬、まずい相手にけんかを吹っかけたな。スクーターなら一発でおまえをのしてしまうぞ」。しかし、チワワは相変わらず激しく吠えながら、スクーターをめがけて走ってきます。父は、スクーターがチワワを噛み殺すのではないかと心配になりました。

しかし驚いたことに、チワワが近づいてくるにつれて、スクーターは臆病そうにうな垂れてしまいました。そして、目の前のチワワの前に、仰向けに寝転んで降参のポーズをしたのです。

クリスチャンも、力が与えられているのに使わず、小さくなっている人が多いかもしれない。ローマ8の31。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！
Aコース:マルコ12章~マルコ15章 Bコース:申命記8章~27章